

Brasileño Baena Soares electo Srío. Gral. OEA

Washington, marzo 12 (UPI). (Por Enrique Durand). La décima asamblea extraordinaria de la OEA consagró hoy por aclamación al vicescanciller brasileño Joao Clemente Baena Soares nuevo secretario general de la organización por un periodo de cinco años.

Baena Soares asumirá sus nuevas funciones el 20 de junio, en reemplazo del diplomático argentino Alejandro Orfila que

renunció un año y medio antes de la expiración de su segundo mandato desilusionado por las escasas atribuciones políticas del cargo.

El canciller de Barbados, Louis Tull, abrió el camino a la elección de Baena Soares por unanimidad al retirar previamente la candidatura de su compatriota Vsal McComie, actual secretario adjunto de la OEA y quien ejercerá interinamente la secretaría desde la salida de Orfila el 31 de marzo hasta la llegada de Baena.

Tull declaró a la asamblea, a la que concurrieron sólo ocho cancilleres mientras el resto de las naciones eran representadas por sus embajadores en la OEA, que Barbados y las otras naciones del Caribe que auspiciaban la candidatura de McComie habían decidido retirarla "en interés de la unidad hemisférica".

"Nunca creímos que el tamaño pequeño de un país debería impedirle participar en todos los niveles del funcionamiento de esta organización", dijo Tull al recordar el lanzamiento de la candidatura de McComie en noviembre último.

Pero admitiendo el poco eco que encontraron las aspira-

—Pasa a la página 32—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONVERSAN. Washington, marzo 12 (AP). El secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Alejandro Orfila (derecha), conversa con el ministro de Relaciones Exteriores de Brasil, Ramiro Saraiva Guerreiro, momentos antes de que la Asamblea General eligiera por aclamación como Secretario General de la OEA, al brasileño Joao Clemente Baena Soares. (AP Wirephoto).

Primera elección en Jordania en 17 años

Amman, marzo 12 (Latin-Reuters). (Por Ibrahim Norori). Los jordanos votaron hoy por primera vez en 17 años, en una elección para cubrir ocho vacantes en la Cámara Baja de la Asamblea Constituyente en

el margen oriental del Río Jordán.

Los escaños quedaron vacantes por la muerte de sus anteriores titulares desde que el rey Hussein suspendió el Parlamento en 1974. El

—Pasa a la página 9—

En ayuno Card. Glomp por retiro crucifijos

Varsovia, marzo 12 (Latin-Reuters). El cardenal Josef Glomp, primado católico de Polonia, regresó hoy del exterior para hacer frente a un ayuno de protesta en una iglesia y a una disputa con las autoridades comunistas

por el retiro de crucifijos de los edificios públicos.

El cardenal Glomp, que recorrió Brasil y Argentina y también visitó Roma, pasó de largo junto a los periodistas en el aeropuerto de Var-

—Pasa a la página 21—

Revelan hay crisis en ejército de Guatemala

Guatemala, marzo 12 (AP). Un ex jefe militar declaró en una entrevista que en el ejército de Guatemala "existe una grave crisis" y que éste debe mantenerse unido para "evitar el avance del comunismo".

El diario "Prensa Libre"

publica hoy una entrevista con el general retirado Manuel Benedicto Lucas García, que fue jefe del estado mayor de la Defensa Nacional hasta el 23 de marzo de 1982, cuando fue derrocado como presidente su her-

—Pasa a la página 35—

Breves Internacionales

Inglaterra reestructurará misión aquí

Londres, marzo 12 (AP). Gran Bretaña reestructurará próximamente sus representaciones diplomáticas en El Salvador y Nicaragua, anunció el Ministerio de Relaciones Exteriores.

"Se preve la designación de primeros secretarios como encargados de negocios residentes", dijo el viceministro de Relaciones Exteriores Ray Whitney en la Cámara de los Comunes.

Agregó que Peter Summerscale, embajador en Honduras residente en Tegucigalpa, continuará siendo embajador no residente en El Salvador y Colin Sharkey, embajador en Costa Rica residente en San José, seguirá como embajador no residente en Nicaragua.

Siria aumenta militancia en levante

Beirut, marzo 12 (UPI). Estimulado por una nueva dosis de apoyo soviético el gobierno de Siria intensificó hoy su propaganda contra Estados Unidos en el Medio Oriente y propuso de su tratado de Camp David con Israel.

PDC acusa a coronel de detener convoy

San Miguel, El Salvador, marzo 11 (AP). Un coronel del ejército impidió el avance de un convoy de vehículos en que

—Pasa a la página 9—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADORES. Washington, marzo 12 (AP). Varios embajadores ante la Organización de Estados Americanos (OEA), conversan momentos antes de reunirse la Asamblea General en la que fue electo por aclamación, el brasileño Joao Clemente Baena Soares, quien sustituye al argentino Alejandro Orfila como secretario general. (AP Wirephoto).

Reinician campaña en Ecuador por segunda vuelta

Quito, marzo 12 (UPI). Los candidatos finalistas Rodrigo Borja y León Febres Cordero reinician la campaña electoral para la segunda vuelta presidencial que se realizará el próximo 6 de mayo, mientras los diversos partidos políticos comienzan a definir sus posiciones.

Los partidos Demócrata, Democracia Popular y el Frente Amplio de Izquierda, dieron ya su apoyo a la candidatura de Borja, quien representa a la izquierda democrática de tendencia social demócrata.

Otros partidos aún no definen posiciones o dejaron a sus directivos en libertad para apoyar a Borja o a Febres Cordero.

El candidato que triunfe

—Pasa a la página 37—

Reyes españoles viajan a Canadá

Madrid, marzo 12 (AP). El rey Juan Carlos de España y la reina Sofía partieron hoy con destino a Ottawa, en visita oficial de una semana a Canadá a invitación del gobernador general Edward A. Schreyer, se informó.

El rey mantendrá conversaciones con el gobernador general y con otras autoridades en Ottawa, y luego la pareja real visitará Toronto, Montreal y Vancouver.

En Montreal el monarca y la reina Sofía inaugurarán una exposición de pintura española, y en Toronto asistirán a reuniones con hispanocanadienses y con miembros de la comunidad judío-española de ese país.

Ayuda militar al país urge Reagan

Washington, marzo 12 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que la ayuda militar por 93 millones de dólares que desea para El Salvador "se necesita con carácter urgente" y que la democracia en ese país "depende de ella".

Reagan dijo a un grupo de funcionarios republicanos que cenaron con él en la Casa Blanca que sin los suministros y el entrenamiento que ese dinero pueden comprar, los salvadoreños no estarán en condiciones de "defender a su país" contra los rebeldes izquierdistas.

Después de decir que el 83 por ciento de

las personas con derecho a voto tomaron parte en los comicios salvadoreños hace dos años, Reagan dijo que "merecen nuestra ayuda".

Reagan pidió también apoyo para el conjunto global de ayuda para El Salvador que había recomendado la comisión bipartidista sobre América Central.

La comisión, que estuvo encabezada por el ex secretario de Estado Henry Kissinger, "aportó una fórmula que debe ser aceptable para todos. Procedamos con ella" dijo Reagan.

—Pasa a la página 37—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HABLA GEMAYEL. Lausana, Suiza, marzo 12 (AP). El presidente de Líbano, Amin Gemayel (centro), habla hoy en la inauguración de la Conferencia de Reconciliación libanesa, que se realiza en el hotel Beauvillage. Escuchan en la mesa de la izquierda, Pierre Gemayel, padre del presidente y fun-

dador del Partido Falangista Cristiano; y el ex-presidente Camille Chamoun. En la mesa de la derecha, desde la izquierda, el ex-presidente Suleiman Franjeh, el ex-premier Rashid Karami, el líder shiíta musulmán Nabih Berri y el líder druso Walid Jumblatt. (AP Wirephoto).